



Canadian Association of
Professional Immigration Consultants
L'Association Canadienne des
Conseillers Professionnels en Immigration

Lancement du Projet pilote pour les employeurs reconnus (PPER) / Launching of the Recognized Employer Pilot (REP)

Ce courriel a pour objectif de fournir des renseignements supplémentaires sur l'annonce récente concernant le projet pilote pour les employeurs reconnus (PPER) du Programme des travailleurs étrangers temporaires (PTET).

Le 8 août 2023, l'honorable Randy Boissonnault, ministre de l'Emploi, du Développement de la main-d'œuvre et des Langues officielles, [a annoncé le PPER, un projet pilote de trois ans](#) qui aidera à combler la pénurie de main-d'œuvre et à réduire le fardeau administratif pour les employeurs habitués du programme qui respectent les normes les plus élevées en matière de protection des travailleurs, sans pour autant nuire aux efforts déployés pour améliorer la protection des travailleurs.

Des séances d'information technique seront offertes. Les parties prenantes intéressées à y participer sont invitées à transmettre leur demande à l'adresse suivante : edsc.dgce.tet-tfw.seb.esdc@hrsdc-rhdcc.gc.ca.

Le PPER a pour but d'aider les employeurs à faire face à la pénurie actuelle de main-d'œuvre dans de nombreux secteurs et professions, à créer une plus grande stabilité dans l'économie et à renforcer la main-d'œuvre canadienne d'aujourd'hui et de demain.

Nous vous invitons à diffuser cette communication dans vos réseaux respectifs. Si vous avez des questions sur le PPER, veuillez consulter le site Canada.ca ou communiquer avec le [Centre de services aux employeurs](#).

Nous vous remercions à l'avance de votre collaboration.

Le Programme des travailleurs étrangers temporaires
Emploi et Développement social Canada

The purpose of this email is to provide additional information on a recent announcement regarding the Temporary Foreign Worker Program (TFWP) Recognized Employer Pilot (REP).

On August 8, 2023, the Honourable Randy Boissonnault, Minister of Employment, Workforce Development, and Official Languages, [announced REP, a three-year pilot initiative](#) to address labour shortages and how it will cut red tape for repeat employers who meet the highest standards of worker protections, while not undermining efforts to improve worker protections.

Opportunities for technical briefing sessions will be available for interested stakeholders, who may convey their request for a briefing to: edsc.dgce.tet-tfw.seb.esdc@hrsdc-rhdcc.gc.ca



Canadian Association of
Professional Immigration Consultants
L'Association Canadienne des
Conseillers Professionnels en Immigration

REP is intended to help employers address current labour shortages across many sectors and occupations, create greater stability in the economy, and build a stronger Canadian workforce for today and tomorrow.

You are encouraged to share this communication throughout your respective networks. If you have questions on REP, please visit Canada.ca or contact the [Employer Contact Centre](#).

Thank you in advance for your usual collaboration.

The Temporary Foreign Worker Program
Employment and Social Development Canada